

Ejército israelí dispara contra comitiva de diplomáticos de 24 países en Cisjordania

Diplomáticos de 24 países europeos, americanos, árabes y asiáticos participaban en una visita organizada por el Ministerio de Relaciones Exteriores palestino a la localidad de Yenín, en Cisjordania ocupada, cuando el Ejército israelí abrió fuego contra ellos.

En la comitiva había representantes al menos 14 países de la Unión Europea: Portugal, Austria, Irlanda, España, Lituania, Polonia, Rumanía, Francia, Paí-

ses Bajos, Finlandia, Italia, Alemania, Dinamarca y Bélgica, según la lista facilitada a Efe.

También asistieron representantes de Canadá, Reino Unido, México y Uruguay, así como Jordania, Marruecos, Turquía y Egipto; del continente asiático acudieron de China y Japón.

También había representantes del Programa Mundial de Alimentos y de la agencia de la ONU para los refugiados palestinos.

En las imágenes distribuidas

por la cartera palestina se ve cómo uno de los diplomáticos, el jefe de la oficina de representación de Marruecos en Palestina, Abderrahim Mouziane, habla con un periodista que le está haciendo una entrevista a cámara.

El diplomático marroquí se encuentra delante de una barrera metálica de las que suele colocar el Ejército israelí para restringir la entrada a una zona determinada, cuando se empiezan a escuchar disparos.

Entonces, se ve a varios miembros de la delegación encaminándose hacia sus vehículos para abandonar la zona. En el video, de 45 segundos, se escuchan siete disparos.

En otro momento de las citadas imágenes se ve cómo detrás de la barrera, al fondo, al menos dos uniformados israelíes enciñan sus fusiles hacia la delegación y disparan.

A la visita acudieron unas 30 personas -entre diplomáticos y periodistas- y estaban invitados los países que tienen representación diplomática en los territorios palestinos.

Tras lo ocurrido, el Ejército

israelí acusó a la delegación diplomática de "desviarse de la ruta aprobada", por lo que los soldados dispararon tiros de "advertencia" para distanciarles.

"Las FDI (Fuerzas de Defensa de Israel) lamentan los inconvenientes causados", dijeron las fuerzas israelíes en un comunicado, en el que destacaron que nadie resultó herido en el incidente, que ocurrió en una "zona de combate activa".

Antes, el Ministerio de Exteriores palestino denunció que las fuerzas de Israel habían disparado para "intimidar" al grupo de diplomáticos.

La comunidad internacio-

nal condenó el ataque israelí y pidió investigar, mientras que países como Uruguay y Portugal llamaron a informar a sus embajadores sobre el hecho, en las primeras medidas diplomáticas en rechazo a los disparos.

Más tarde, Egipto, Jordania, Arabia Saudí y Qatar, así como el Parlamento de la Liga Árabe, integrado por los 22 Estados de la Liga Árabe, condenaron el incidente "en los términos más enérgicos", y exigieron que la comunidad internacional "asuma sus responsabilidades morales y jurídicas para hacer frente a las violaciones y transgresiones israelíes al derecho internacional". CG